
学校通信 (平成２８年度)

２学期終了～ 一年の振り返りを大切に！

明日から、児童にとって楽しい冬休みとなります。一家

団らん、食卓を囲んで楽しい時間を過ごしてほしいと思い

ます。冬休みの生活につきましては、各学年・学級からの

お便りをもとに、ご家族で話し合っていただき、有意義な

冬休みとなりますように、よろしくお願いいたします。

２学期を終えるにあたり、今学期は運動会や公開授業参

観、持久走大会など、多くの学校行事が行われ、保護者の

皆様や地域の方々には、多大なる学校へのご理解、ご協力、

ご支援を賜り、感謝申し上げます。お世話になりました。

＊＊＊＊＊＊ 終業式の話より ＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

早いもので、明日から１月９日まで学校はお休みに入ります。皆さんが楽しみにしていた冬休

みです。冬休み中には、皆さんにとって、お楽しみの行事がありますね。クリスマスとお正月で

す。ただ、クリスマスとお正月そのものの行事を楽しみにしているというよりは、プレゼントや

お年玉、ごちそうなどを楽しみにしているのではないでしょうか。でも、これも、家族みんなで

楽しい時間を過ごすということを考えると大事なことなのかなと思います。

さて、楽しいイベントばかりでなく、冬休み中には、今年が終わり、新しい年を迎えるという

大事な節目もあります。

今年の終わりには、「今年一年、自分にとってどうだったか」を振り返り、新年を迎えると、心

機一転「今年の目標」などを考えることと思います。ところが、この振り返りというのは、大体

反省することが多く、悪かったこと、できなかったことを考えてしまいがちです。でも、そんな

ことばかり考えていると、新しい年を迎える前に落ち込んでしまいます。

そこで、次のように、自分の生活を三つのことから振り返るとどうでしょう。

先ず、一つ目。「やってよかったこと、これからも続けたいことは何か」

次に、二つ目。「うまくいかなかったこと、直したいことは何か」

最後、三つ目。「新しくやってみたいこと、挑戦したいことは何か」

こう考えると、単に一年を振り返るだけでなく、次の目標を考えることにもつながります。

終業式が終わり、教室に戻ると、皆さんは担任の先生から通知表をいただきます。校長先生も、

全校児童２３８人の通知表を見せていただきましたが、皆さんの頑張ったところ、ここをもう少

し努力すれば３学期さらに力を発揮できるところなどが、しっかり書いてありました。振り返る

にあたっては、通知表に書かれた、先生のアドバイスも大きなヒントになりますね。

時間というのは、過ぎるものではなく、積み重なっていくものだと思います。今の自分は、か

けがえのない大切なものだと思うし、これからも大切にしていかなければならないものなのです。

今年の一日一日を振り返り、その積み重ねである今年を振り返る、これは来年の自分自身を大切

にすることにつながるのです。皆さんも、ぜひ新しい年、素敵な一年になるよう今年の振り返り

を大事にしてほしいと思います。

これで２学期終業式の話を終わりますが、風邪を引いたり、交通事故にあったりしないで、元

気に過ごしてくださいね。３学期、１月１０日にまた会えるのを楽しみにしています。
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ＰＴＡ家庭教育学級主催～
イリュージョンミュージカル「アラジンと魔法のランプ」

＜文化部長広松さんの挨拶＞ ＜児童の中に入っての演技＞

＜代表児童によるお礼の挨拶＞ ＜代表児童を囲んで最後の挨拶＞

１６日（金）に、ＰＴＡ文化部の皆さんのご尽力により、第２回家庭教育学級として、

イリュージョンミュージカル「アラジンと魔法のランプ」が開催されました。当日は、親

子を対象としたもので、全校児童と共に、およそ５０名の保護者も参加いたしました。劇

団「歌舞人」の団員は６名のみで、スタッフと役者を兼ねており、朝からお昼まで体育館

の準備、午後１時３０分からスタートと、フル回転で、素晴らしいミュージカルを披露し

ていただきました。全校児童も９０分間食い入るように観ており、大盛り上がりでした。

最後には、学級委員会を代表して、６年の丹羽さんが花束を渡し、田山君がお礼の言葉を

述べました。

恒例のもちつき会 12/18
この度、学童ののびのびクラブ、のびっ子クラブ 図書委員による読み聞かせ

と公民館生涯学習推進委員会共催のもちつき会が開 １９日の朝、図書委員が１～３年生

かれました。もちをつくのはお父さんたち、きな粉 に向けて読み聞かせをしてくれまし

などに絡めるのはお母さんたち。それを、子どもた た。読み方にも高学年の優しさが伝わ

ちは美味しそうにいくつも食べていました。一緒に ってきました。

いただいた豚汁もとても美味しかったです。


